

MÉXICO:

FRANCE PRESSE

Más de 2.500 agentes de las FF.AA fueron desplegados en Sinaloa.

155 muertos y 171 secuestros en un mes por ola de violencia en Sinaloa

La ola de violencia que enfrenta el estado mexicano de Sinaloa ha dejado al menos 155 personas muertas, entre ellas, una mujer y el presidente de la Unión Ganadera local, Faustino Hernández Álvarez, en los últimos 28 días, según cifras entregadas ayer por la Fiscalía General del Estado. De acuerdo a los datos, se registró un total de 238 denuncias por despojos violentos de vehículos y la privación de la libertad de 171 personas, entre ellas empleados públicos municipales y estatales.

El gobierno mexicano ha alertado de que una pugna interna del Cartel de Sinaloa, tras la captura del capo Ismael "El Mayo" Zambada ha complicado la situación y por eso desplegó más de 2.500 agentes de las FF.AA., pero la situación sigue preocupando a las autoridades locales, que piden al nuevo gobierno reúna al gabinete de seguridad en Sinaloa.